



かけがえのない体験・経験を～自然教室・宿泊行事の実施～

新緑の美しい季節から、少しずつ梅雨や夏の季節への変化を感じられる時期となり、1学期もいよいよあと一月となりました。7月は1学期の学びのまとめの月でもあります。各学級では、1学期を振り返り、子どもたちが自分自身の成長と、さらに努力すべき点についてしっかりと理解できるように指導してまいります。

6月3日(土)の通学路点検・学習参観・親子活動におきましては、ご多用の中多くの保護者のご参加をいただきありがとうございました。親子活動につきましては、当初は伊香具小学校の伝統的行事である「賤ヶ岳親子清掃ウォーク」を企画していただいておりましたが、前日の荒天により地盤のゆるみ等安全面での心配があり、体育館での親子ドッジボール大会となりました。賤ヶ岳への登山ができず残念でしたが、子どもたちは、保護者の方とのふれあいの時間に大満足していました。

学校行事としましては、5月18日(木)・19日(金)には、6年生が小学校生活最大の行事である奈良・兵庫方面への修学旅行に行ってきました。そして、翌週の5月25日(木)・26日(金)には、4年生が高山キャンプ場に「やまのこ学習」に行ってきました。自然教室・宿泊行事のねらいは、「自然の中での集団宿泊的活動などの平素と異なる生活環境にあって、見聞を広め、自然や文化などに親しむとともに、よりよい人間関係を築くなどの集団生活の在り方や公衆道徳などについての体験を積む」(「学習指導要領」より)ことです。国立青少年教育振興機構の報告書によると、特に、わが国の青少年は、思春期になると自己肯定感が低いことが課題であるという調査結果が発表されています。そして、自然体験や生活体験が豊かな子どもほど自立的行動習慣が身についていき、自己肯定感も高くなっているという結果も示されています。

各学年にふさわしい体験活動を実施し、一人一人の子どもが心と体を鍛え、「確かな学力」「豊かな人間性」「健康・体力」のバランスの取れた力を育成していきたいと思えます。しかし、まだ子どもたちの安心・安全が第一の状況に変わりはありません。引き続き、ご支援とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。



伊香具小学校では、HPの学校ブログにて子どもたちの様子をタイムリーに発信しています。アクセスをお待ちしています。





7月の行事予定



- 3日(月) 水泳学習 (PM)
- 4日(火) 全校5時間授業
- 5日(水) P T A 常任委員会
- 6日(木) 水泳学習 (AM) 委員会活動 (4・5・6年)
- 7日(金) 全校5時間授業
- 10日(月) 水泳学習 (PM)
- 11日(火) 全校5時間授業 字会
- 12日(水) 大掃除 ワックスかけ
- 13日(木) 水泳学習 (AM) 全校5時間授業
- 14日(金) 5・6年生 B F C 夏季研修会
- 17日(月) **海の日**
- 18日(火) 個別懇談会 13:30~16:45
- 19日(水) 個別懇談会 13:30~16:45 給食最終 教育相談日
- 20日(木) 1学期終業式
- 21日(金) 夏季休業 (~8月28日)



5月18・19日 6年生 修学旅行

6年生が、小学校生活最大の行事である修学旅行に行ってきました。1日目は奈良。2日目は兵庫での活動でした。6年生にとっては、初めての宿泊体験活動で、法隆寺や東大寺を訪れ、歴史的建造物の大きさと重厚さに圧倒されたり、キッザニア甲子園では、様々な職業体験を楽しんだり、自分たちの手で、思い出に残る楽しい修学旅行を作りあげました。未来の友だちである高時小の6年生とも交流を深めました。



5月25・26日 4年生 やまのこ学習

4年生が、森林環境学習「やまのこ」に行ってきました。高山キャンプ場の豊かな自然の中での「もりもり探検」や、生き物の観察、間伐体験など、様々な体験をしました。また、高時小学校や田根小学校の児童や先生とも交流し、楽しい時間を過ごしました。やまのこ学習を通し、大自然の素晴らしさに触れ自然の大切さを学ぶ体験、人と関わり学びを深める体験という二つの生き方や考え方が成長するかけがえのない時間を過ごすことができました。

